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CARCASSONNE AGGLO

Pour agir sur le climat 
l’Agglo lance son Pacte Vert

G estion de l’eau, économie mais aussi production d’énergie, amélioration de la qualité 
de l’air, facilitation de la mobilité, valorisation des bios-déchets… Le Pacte Vert de 
Carcassonne Agglo multiplie les champs d’actions afin de s’adapter, au plus vite, au 
changement climatique et montrer l’exemple en tant que territoire vert ! 

        Au total plus de 100 millions d’euros et des dizaines d’actions rassemblées au sein d’un  
                 même projet d’envergure qui se déclinera sur les 4 prochaines années. 
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ILLE FEU DE FÔRET

                            CARCASSONNE AGGLO

Peut-on dire qu’avec 100 millions 
d’euros pour le Pacte Vert, l’Agglo 
passe à la vitesse supérieure ?
Je le dis souvent, nous vivons le temps des 
urgences sociales, politiques, mais surtout 
climatiques avec la sécheresse, les inonda-
tions et les incendies…
L’engagement de Carcassonne Agglo ne 
date pas d’hier. Mais il faut aller plus loin…. 
il faut mettre le paquet ! C’est la raison pour 
laquelle j’ai souhaité lancer ce grand plan 
d’actions !
 
La question de l’eau est au cœur du 
plan. Pourquoi jugez-vous ce thème 
central ?
L’eau est l’enjeu majeur des vingt pro-
chaines années. Je me bats pour sensibiliser 
nos gouvernants parce que c’est maintenant 
que se joue notre avenir. L’été 2022 a été un 
révélateur. Je crois que plus personne n’en 
doute et j’en veux pour preuve la prise de 
conscience du président de la République 
qui vient de lancer « le plan eau ». Je suis très 
fier d’avoir contribué avec l’Agglo à cette 
prise de conscience en votant une motion 
lui demandant de faire de l’eau une grande 
cause nationale. Plus localement, le succès 
de nos Assises de l’eau montre tout l’intérêt 
que portent l’ensemble de nos concitoyens à 
ce bien commun.
 
« La guerre de l’eau n’aura pas lieu » 
avait été lancé lors des Assises. 
Etes-vous inquiet après les incidents 
de Sainte-Soline ?
Je ne suis pas d’un naturel inquiet, bien au 
contraire mais je refuse que ces affronte-
ments violents surviennent sur notre terri-
toire. Alors nous échangeons car nous serons 
tous amenés à faire des efforts sur l’usage de 
l’eau potable, l’irrigation mais aussi l’indus-
trie.. L’eau devient de plus en plus rare. Il 
faudra la partager et le dialogue nous per-
mettra de trouver des solutions. Il faut aussi 
faire confiance à l’innovation.
 
Quelles solutions peut-on envisager ?
Au niveau national, les enjeux se situent es-
sentiellement sur la qualité de nos réseaux 
et la préservation de nos ressources en eau. 
Des investissements colossaux sont à réaliser, 
ils ne peuvent plus reposer que sur les bud-
gets des communes. Je rencontre les parle-
mentaires de toute sensibilité politique et je 
vais dans les ministères pour les convaincre 
que l’eau est un enjeu majeur. La prise de 
conscience est réelle aujourd’hui. Mon en-
gagement n’en est que renforcé, et ce com-
bat, je continuerai de le mener car je crois 
que la problématique de l’eau est cruciale 
pour notre avenir.

10 actions phares du Pacte Vert : un territoire « vert » dans les paroles et dans les actes ! 

ENVIRONNEMENT

INTERVIEW

Régis Banquet,  
président de Carcassonne Agglo

“ Un grand projet  
pour faire face au 

changement climatique ”


